

Gemeindenachrichten
Christus-König Ringenberg
Hauptstraße 21, 46499 Hamminkeln
Telefon: 02852 / 960809-310



e-mail: koelking-m@bistum-muenster.de
homepage: www.mariafrieden-hamminkeln.de

13. Juni – 11. Sonntag im Jahreskreis

L1: Ez 17, 22-24 ■ L2: 2 Kor 5, 6-10 ■ Ev: Mk 4, 26-34

Sonntag, 13.06.: 9:30 Uhr Eucharistiefeier zum 11. Sonntag im Jahreskreis
Wir beten für Familie Schmitz-Hansen-van Stegen
für Hedwig Karge



Die Kollekte ist für die Aufgaben der Pfarrei bestimmt.

11:00 Uhr Erstkommunionfeier



Die Kollekte ist für die Diaspora-Kinderhilfe bestimmt.



Dienstag, 15.06.: 17:00 Uhr Rosenkranzgebet für die ganze Gemeinde

Donnerstag, 17.06.: 8:00 Uhr Eucharistiefeier

Sonntag, 20.06.: 9:30 Uhr Eucharistiefeier zum 12. Sonntag im Jahreskreis
wir beten für Anna und Walter Bergkemper
für Hans Burghammer
für Hermann Gossen; für Hedwig Karge



Die Kollekte ist für die Jugendseelsorge bestimmt.

Unsere Erstkommunionkinder sind:

Julien Bergkemper, Beatrix Holtkamp und Gero Wolbring.

Wir wünschen den Kindern und ihren Familien ein schönes Fest und unvergesslichen Momenten.



Orgelstück der Woche
aus den Kirchen der Pfarrei Maria Frieden
samstags ab 18 Uhr auf www.magnificat-hamminkeln.de

Musikalische Vespere in der Pfarrei Maria Frieden



Bei der zweiten musikalischen Vesper der Reihe „Magnificat“ steht am Sonntag, 13. Juni, um 17 Uhr in der Heilig Kreuz Kirche Mehrhoog Musik für Trompete und Orgel auf dem Programm mit Werken u. a. von Johann Sebastian Bach, Georg Friedrich Händel und Guy Ropartz.

Trompeter Ralf Schmuck, aufgewachsen in Thüringen, studierte Musikpädagogik und Konzertfach Trompete in Köln bei Prof. Anna Freeman und widmete sich besonders der historischen Aufführungspraxis und dem Spiel der Naturtrompete. Heute lebt und arbeitet Ralf Schmuck in Beckum als Lehrer an der Kreismusikschule, freischaffender Trompeter und ist Mitglied u. a. der Münsteraner Dombläser.

An der Scholz-Orgel musiziert und begleitet Kirchenmusiker Michael Seibel. Der Eintritt ist frei; Informationen erhalten Sie direkt im Internet unter www.magnificat-hamminkeln.de.

Anmeldung in den Pfarrbüros oder auf der Homepage.

Bitte beachten Sie auch aktuell geltenden Corona-Regeln.



Die Gruppe Maria 2.0 unserer Pfarrei Maria Frieden möchte den Erneuerungsprozess der Kirche ins Bewusstsein rücken. Dazu werden wöchentlich wechselnde Impulse und Hintergrundinformationen in den Schaukästen der

Gemeinden aushängen und auf der Homepage zu finden sein.

Thema diese Woche: *Wie begegnet Jesus Frauen?*

Abschied von Pastoralassistentin Theresa Dahlke

Die Assistenzzeit von Frau Dahlke neigt sich dem Ende zu. Wie schnell sind drei Jahre Ausbildungszeit vergangen. Nicht nur Lernen sollte und musste sie, auch wir haben einiges von ihr empfangen: ihre herzliche, unbekümmerte Art, ihr Lachen, an ihrem Glauben durften wir Anteil nehmen und viele, viele Impulse, Anregungen...



Am Samstag, dem 26.06.2021 findet um 17:15 Uhr eine Messfeier in der Dingdener Kirche statt, die eigens zu diesem Abschied gestaltet wird. Anschließend wird es einen kleinen (corona-konformen) Empfang auf dem Kirchplatz geben.

Wir wollen ihr für die Zeit in Maria Frieden danken und Gottes Segen und Beistand für die weitere Tätigkeit als Pastoralreferentin in Südlohn mit auf dem Weg geben.

Herzliche Einladung!

Eine Anmeldung zum Gottesdienst über die Homepage oder über die Pfarrbüros aufgrund der Sitzplatzbegrenzung wird dringend empfohlen.

Gottesdienste– Anmeldung erforderlich!

Neben der telefonischen Anmeldung im Pfarrbüro,

können diejenigen, die online unterwegs sind, sich auch über unsere Homepage anmelden.

Wir sind verpflichtet zu Ihrem Schutz und einer möglichst schnellen Nachverfolgbarkeit möglicher Infektionsketten mit dem neuartigen Covid-19-Virus („Corona“) Ihre Anwesenheit gemäß § 2a Absatz 1 CoronaSchVO zu dokumentieren.

GOTTESDIENSTE



PFARRBÜRO

Dienstag 16:00 bis 18:00 Uhr

Donnerstag 8:30 bis 11:00 Uhr

Freitag 8:30 bis 11:00 Uhr

Telefon: 02852 / 960809-310

Geburtstage

In dieser Woche werden

Frau Helena Knipping 75 Jahre

Frau Margarete Lux 71 Jahre

Frau Hildegard Schneiders 83 Jahre

Frau Ursula van der Velden 74 Jahre

Frau Irmgard Stenpaß´ 80 Jahre

Frau Hildegard Kölking 92 Jahre

WIR GRATULIEREN GANZ HERZLICH UND WÜNSCHEN GESUNDHEIT UND GOTTES SEGEN!

Nach langer Corona-Pause: Kleiderkammer öffnet wieder

Nach langer Corona-Pause öffnet die Caritas-Kleiderkammer in Dingden wieder ihre Pforten.



Die Helferinnen haben die Regale reichlich mit Sommersachen gefüllt.

Sie freuen sich nicht nur auf die vielen Kleiderspenden, sondern auch darüber, wenn möglichst viele Mitbürgerinnen und Mitbürger vorbeischaun und sich mit gebrauchter Kleidung versorgen, wie Diakon Heinz Grunden berichtet.

Die erste Öffnung ist am Donnerstag, 10. Juni 2021 von 15

bis 17 Uhr. Anschließend ist die Kleiderkammer wieder zu den gewohnten Zeiten geöffnet:

montags von 15 bis 17 Uhr,

mittwochs von 9 bis 11 Uhr und

donnerstags von 15 bis 17 Uhr

Zu diesen Öffnungszeiten können am Seiteneingang auch Kleiderspenden abgegeben werden.

Die Kleiderkammer befindet sich in der Marienvreder Straße 7, gleich gegenüber vom St. Josef-Haus in Dingden.

Da die Inzidenzzahl unter 35 liegt, können die „Kaufkunden“ auch ohne Testnachweis unter Beachtung der Hygienevorschriften das Ladenlokal betreten und sich die passenden Kleidungsstücke aussuchen.

„Es lohnt sich, auch mal öfter reinzuschauen, um zu sehen, ob das passende Kleidungsstück auch in entsprechender Größe jetzt vorrätig ist. Die Helfergruppen freuen sich über jede Kleiderspende aber auch über jeden, der ihre Dienste in Anspruch nimmt“, sagt Diakon Grunden abschließend.